

Se sentir inférieur physiquement face à une fille ou un garçon - 1/1

Comment réagir face à une personne qu'on aime mais qui est mieux (physiquement) que nous ?

On a une fille en vue... Elle est belle... Gentille... Intelligente, bref tout ! Le seul problème, c'est qu'on a l'impression qu'elle est inabordable. Est-ce pourtant vrai ? Une fille a un physique, certes, elle a aussi des goûts, mais elle a avant tout un coeur ! C'est réciproque : une fille un peu "plate" qui tombe amoureuse d'un beau gosse, c'est possible, en réalité, on se préoccupe du physique que dans les premières secondes, par la suite, nos idées s'en retournent aux mentales. La véritable beauté n'existe pas... Et ce serait injuste pour elle car elle se sentirait trop bien pour quiconque.

Les sentiments sont éternels : ça ne sert à rien de prendre quelqu'un seulement pour quelque temps; il vaut mieux faire un investissement sur la durée. "l'âme prend toujours, un jour ou l'autre, le dessus sur le physique". C'est pourquoi il ne faut pas se bloquer devant quelqu'un de mieux que soi : il faut combattre, se livrer à fond, ne jamais baisser les bras; ou il cède à tes sentiments et c'est parti, ou c'est l'inverse mais tu n'auras rien à te reprocher, tu auras tout ce qui était en ton pouvoir. En revanche, il ne faut pas non plus en vouloir à celui qui nous apourtant repoussé, il a le droit mais il ne peut pas se plaindre après parce qu'il s'est pris un bateau par une autre fille.

Deux personnes qui s'aiment pour leur physique uniquement voient très souvent leurs relations s'atténué avec le temps, ils se lassent, ils ont découvert leur petit ami mais le physique n'est pas indéfinissable, on a vite fait le tour de quelqu'un sur son physique. En revanche, sa pensée est sans limite, on peut allé toujours de plus en plus loin.

En attendant, je souhaite bon courage, et surtout, je vous prie de méditer cette petite phrase de ma composition :

"Les pouvoirs de la Beauté s'arrêtent là où commencent ceux de l'Amour".